
年代 特集を読んでのご感想、ご意見をお寄せください。

50代
　酒田に魅力を感じてもらえるなら、ありがたいことです。ただ、酒田に住むものとして、車がないと
不便なことや、冬の除雪や道路の凍結を大変だと感じているので、そこを解決できれば移住生活もでき
ると思います。

30代

　とにかく酒田市はやることが遅い。山居倉庫の近くに住んているが、山居倉庫の道路を挟んだ綺麗な
アパートは若い人向けではないらしいし、目を向ける相手が間違っている。とにかく若い世代を呼ばな
いと酒田は復興しない。出ていかない努力、帰ってきてもらう努力。記事を読んで「やっとか」と思っ
た。とにかく遅い。

60代 市政が、鶴岡市に比べてなにをしても、遅れをとっている。

30代

　ＩターンやUターンなどにより本市に移住する若い人が増えるといいなと思う。移住には様々な支援が
あることを初めて知った。この支援の内容や移住体験ツアーが移住を検討する若い人にとって魅力的と
感じるようであればよい支援だと思うが、実際はどう感じるのかが気になる。ニンテンドーあたりと協
力して、楽しいアプリを作れたらな。

50代

　酒田市の人口減少を食い止めるための一つの具体策として受け取り。故郷を振り返る地元出身の方、
第2・第3の故郷として酒田市を選ぶ方々が存在することは、市の存続として重要なポイントである。観
光誘致もその一つではあるが、先住民の方々、故郷に戻って来た方々、故郷として選んで移り住んだ
方々が、日常の活動と身近な娯楽に充足される生活ができるような暮らしやすい、居心地の良い環境整
備が求められているのではないかと考える。一方で、そもそもの人口減少の要因の解消には直接つなが
らないことも事実であり、街全体の活性化を推進することも必要ではないかと考える。

70代以上

一旦、都会で就職した子供や孫は酒田の魅力を時々感じているのではないでしょうか。しかし、地元で
暮らしたいと思っても、それを拒んでいるものが何なのか、一部想像できますが地元を離れている子供
や孫に、酒田に住んでいる親や祖父母から、市でアンケートを作り、協力して下さる方に、具体的に酒
田へのuターンを拒んでいる事柄をお聞きして、問題を把握して、足元の現状を捉えて、解決できること
から実現することも必要では?酒田に縁のある方は、多少興味を持って気にかけてくれていると思います
が、全く酒田を知らない方に、興味をもってもらえるように、マスコミ関係にももっと働きかけて、ど
んどん宣伝してもらっても良いのではと感じでいます。

40代 参考になりました！行きたいです！

■広報特集アンケート
酒田に移り住み育む－酒田でかなえる新しい暮らし－



年代 特集を読んでのご感想、ご意見をお寄せください。

50代

　酒田に移住してくださる稀有な方を大事にしたいです。酒田を盛り上げたいが、どうしたらいいのか
思いつかない。アランマーレの件は頓挫、花火大会は規模縮小、危険な空き家が何軒もある。清水屋、
かんぽの郷は放置状態。悪い所ばかり目についてしまい酒田の未来に希望が持てない。人が集まる良い
アイデアが浮かばない。自分だけが知っている鳥海山映えスポットなど、市のインスタに投稿すると
か？富士山にはそういう映えスポットがありますね。酒田独自のウォーキングアプリとか？くだらない
ことをダラダラ書いてしまいすいません。

50代 人口減対策は理解できたが、子育て支援や災害支援等の支援も充実を希望。

40代
　色んな人も観光地や魅力が満載の酒田市ですが何をするのも遅い気がします。勿体なく思います。そ
して、酒田市移住計画も知らない方が多いです。広報出してれば、読むだろう、、、では、無いので。

60代 空き家活用をお願いします。

70代以上

　日常の暮らしの充実が大切だと。カラスの被害です。ゴミステーションがいつも荒らされ収集業者が
困っています。毎日の事ですので、鉄格子の物があったらと。網で様々な事をしてくれていますが、市
でやってくださらないでしょうか。移住者の方々もなんて綺麗な街なんだろうと思ってもらえるのでは
ないでしょうか。

60代
　我々の年代までは理解できますがもっと上の年代の方は難しいのでは、フォローをしっかりすれば大
賛成です。

■広報特集アンケート
酒田に移り住み育む－酒田でかなえる新しい暮らし－


